

Zentrale Krankenversicherungen

Zentrale Krankenversicherungen der Organisation der Vereinten Nationen

Gelegentlich weisen Patienten Krankenversicherungsnachweise vor, die in der Arztpraxis unbekannt sind bzw. keiner inländischen Krankenversicherung zuordenbar sind.

Ein solches Beispiel bilden die Krankenversicherungen der Organisation der Vereinten Nationen. Über die Bundesärztekammer hat das Aus-

wärtige Amt die wichtigsten zentralen Krankenversicherungen der Organisation der Vereinten Nationen benannt. Hierbei handelt es sich um:

UNSMIS, Genf (United Nations Staff Mutual Insurance Society)

Palais des Nations
8 – 14, avenue de la Paix
1211 Geneva 10

Internet: www.unog.ch
E-Mail: unsmis@unog.ch

Tel.: +41 22 917 20 19

Vanbreda International, Belgien
Plantin en Moretusie 299

2140 Antwerpen, Belgium

Internet:

www.vanbreda-international.com

E-Mail: gp1@vanbreda.be

Tel.: +3232175730.

Die Leistungsabrechnung gegenüber dem sich – wie oben genannt – krankenversichert ausweisenden Patienten erfolgt als Privatabrechnung gegenüber den Versicherten. Maßstab hierfür ist die Amtliche Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ).